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UPCOMING DATES TO REMEMBER

 
 

FRIDAY, APRIL 14TH
 REPORT CARDS GO HOME

 
TUESDAY, APRIL 18TH

PARENT-TEACHER CONFERENCES : 3:30-6:00
NO AFTER SCHOOL ACTIVITES

 
WEDNESDAY, APRIL 19TH

PARENT-TEACHER CONFERENCES: 12:30 - 6:00
 1/2 DAY - DISMISSAL IS AT 12:00 P.M

  NO AFTER SCHOOL ACTIVITIES
 

FRIDAY, APRIL 21ST 
 POSSIBLITY OF EID CELEBRATION 

 
THURSDAY, APRIL 27TH  5:30PM

TALENT SHOW
 

FRIDAY, APRIL 28TH 9:40AM
 SCHOOL MONTHLY ASSEMBLY 

 
MONDAY, MAY 1

LABOR DAY HOLIDAY - NO SCHOOL
 
 
 

 
 
 

Greetings to the AISN community!

It was wonderful to see our students and staff back after spring break
relaxed,  refreshed and ready to finish the final quarter of the school
year. We have a full packed couple of months coming up. Please make
sure you read the newsletter each week to keep up with what is going
on at AISN.

I want to once again invite our parents to come into school for
morning drop off and afternoon pickup.  It’s a wonderful chance to
see your child’s teacher, meet their friends, check out library books,
and feel connected to AISN.  If you want to get out of the heat, there
are benches inside the front door for you to wait on if you arrive
before dismissal.

For those keeping up with our calendar, we moved our International
Day celebration to May so it would not conflict with Ramadan.  Since
sampling foods from other countries is always a highlight of the event,
we wanted to wait to allow those fasting a chance to participate.

Parent conferences are coming up on April 18th and 19th.  You will
receive an email on how to sign up for a conference time. 

Please let me know if you have any questions, concerns, or good news
to share.

Best regards,
MaryAnn

WANTED: CANDIDATES FOR SCHOOL BOARD MEMBER ELECTIONS! AISN is looking to fill two
vacancies on its school board for one US citizen member (American seat) and one Association member of
any nationality (Open Seat) for a two-year term to run from June 2023 to June 2025. If you are interested in
serving on AISN’s Board of Directors, send your resume to keep on file, a short bio to share with voters,
declare if you are running for the American or Open Seat, and draft a letter of interest to be shared with
voters to AISN Interim Director MaryAnn Przekurat at director@aisnmauritania.com by April 28th.
Candidates and board nominees will be shared with the community in the May 3 AISN newsletter. Voters
may provide a written proxy to another voter ahead of the May 17th in person election. Voting will be
conducted through paper ballots at the Wednesday, May 17th General board meeting and ballots will be
counted on this day as well.



MARCH MONTHLY ASSEMBLY - RECAP

On Friday, March 24th, AISN students, teachers and parents celebrated the last monthly
assembly before the break. Ms. Basma worked with students in grades 2-5 on gymnastics
and to celebrate Francophonie week, students in grades K-1 shared a song in French. To
top that, students in 2-3 blew our minds with amazing French poetry. It was a great way
to acknowledge  all the  the educational activities that were scheduled throughout Literacy
Month, from the Book Swap, the Author's Chair, the Mystery Readers and Book
Character Day. We also took the chance to congratulate and call up all the Spelling Bee
winners from each grade. The March babies were celebrated and we wrapped up the
morning with delicious cookies. Check out the pictures below.

EXTRACURRICULAR ACTIVITIES - LAST SESSSION: WE ARE BACK
AND BETTER!
It is great to be back from a restful break. AISN teachers and students took
the time to rejuvenate and relax for a week. Students are back and ready to
tackle the remainder of the school year. They started with diverse and rich
extracurricular activities. Students were very excited to join their chosen
activities; you can't help but notice all the enthusiasm around campus. Check
out the pictures below.



PARENT-TEACHER CONFERENCES: Are scheduled for Tuesday, April
18th from 3:30 p.m. - 6:00 p.m. and Wednesday, April 19th from 12:30 -6:00
p.m. Wednesday will be a half day, students will be dismissed at 12:00 p.m.
THERE WILL BE NO EXTRACURRICULAR ACTIVITIES ON THOSE
DAYS. Report cards will be sent home on Friday, April 14th. The
conferences are a great time for parents to meet with their child(ren)'s
teacher(s) and discuss all areas of improvement and concerns. To do so,
please take the time to review your child(ren)'s report cards and let their
teachers know if you have any questions, comments, remarks and or
suggestions. Sign up sheets/ links will be shared soon. 

AISN'S GOT TALENT: How do we know? Well,
join us on Thursday, April 27th to find out.
Students in all grades are welcome to participate
and show us all the great talents they have. More
information will follow shortly. 

CHROMEBOOKS FOR SALE: AISN is selling Chromebooks for all interested parents.
The following are the price and specifications: The cost of 1 chromebook is: US$335 or
in Ouguiya 12,395 MRU. Chromebook 315CB315-HT-C7BF-Celeron N
4120/4GB/64GBeMMC/ac/BT/WC/15.6FHD MT/Chrome OS/Silver. Feel free to reach
out to Mr. Djigo at thierno-djigo@aisnmauritania.com if you would like to purchase
one.

PROBLEM OF THE WEEK WINNER: We had many students
participate in the math problem of the week before and during the
break. Our participants included Mame, Norah, Kahmal, Amal, Alex,
Mansaad, M.L., Mohamed Saleh, Lina and Rayan. This week's winners
are Kyle and Rayan. Congratulations to them both!

Math Joke of the Week:  Why can’t a nose be 12 inches long? Because
then it would be a foot.
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HEBDOMADAIRE D'AISN 26
MERCREDI 05 AVRIL

 
DATES À RETENIR

 
 

VENDREDI 14 AVRIL
LES BULLETINS SCOLAIRES ENVOYES À LA

MAISON
 

MARDI 18 AVRIL
CONFÉRENCES PARENTS-ENSEIGNANTS : 15H30-

18H00
PAS D'ACTIVITÉS PARASCOLAIRES

 
MERCREDI 19 AVRIL

CONFÉRENCES PARENTS-ENSEIGNATS : 12:30 -
6:00

 1/2 JOURNÉE - LA  DESCENTE EST À 12H00
  PAS D'ACTIVITÉS PARASCOLAIRES

 
VENDREDI 21 AVRIL 

 POSSIBILITÉ DE CÉLÉBRATION DE L'EID 
 

JEUDI 27 AVRIL 17H30
SPECTACLE DE TALENTS

 
VENDREDI 28 AVRIL 9H40

 ASSEMBLÉE MENSUELLE DE L'ÉCOLE 
 

LUNDI 1ER MAI
FÊTE DU TRAVAIL - PAS D'ÉCOLE

 
 
 

 
 
 

Bonjour à la communauté d'AISN !

C'était merveilleux de voir nos élèves et notre personnel revenir
après les vacances de printemps, détendus, rafraîchis et prêts à
terminer le dernier trimestre de l'année scolaire. Nous avons
deux mois bien remplis à venir. Assurez-vous de lire le bulletin
d'information chaque semaine pour vous tenir au courant de ce
qui se passe à AISN.

J'invite une fois de plus nos parents à venir à l'école pour
déposer les enfants le matin et les récupérer l'après-midi.  C'est
une excellente occasion de voir l'enseignant de votre enfant, de
rencontrer ses amis, d'emprunter les livres de la bibliothèque et
de vous sentir liés à AISN. Si vous souhaitez échapper à la
chaleur, des bancs sont à votre disposition à l'intérieur de la
porte d'entrée pour vous permettre d'attendre si vous arrivez
avant la fin de la journée.

Pour ceux qui suivent notre calendrier, nous avons déplacé la
célébration de la Journée internationale au mois de mai afin
qu'elle n'entre pas en conflit avec le Ramadan. Comme la
dégustation de plats d'autres pays est toujours un moment fort
de l'événement, nous avons voulu attendre pour permettre à
ceux qui jeûnent d'y participer.

Les conférences pour les parents d'élèves auront lieu les 18 et 19
avril. Vous recevrez un courriel vous indiquant comment vous
inscrire à une heure de conférence. 

N'hésitez pas à me faire savoir si vous avez des questions, des
préoccupations ou de bonnes nouvelles à partager.

Cordialement,
MaryAnn

RECHERCHE DE CANDIDATS POUR LES ÉLECTIONS DES MEMBRES DU CONSEIL D'ETABLISSEMENT
DE L'ÉCOLE ! AISN cherche à pourvoir deux postes vacants au sein de son conseil d'établissement scolaire pour un
membre citoyen américain (siège américain) et un membre de l'association de toute nationalité (siège ouvert) pour un
mandat de deux ans allant de juin 2023 à juin 2025. Si vous souhaitez siéger au conseil d'administration d'AISN,
envoyez votre CV à conserver, une courte biographie à partager avec les électeurs, déclarez si vous vous présentez
pour le siège américain ou ouvert, et rédigez une lettre d'intérêt à partager avec les électeurs à la directrice intérimaire
d'AISN, MaryAnn Przekurat, à l'adresse director@aisnmauritania.com avant le 28 avril. Les candidats et les membres
du conseil d'établissement seront communiqués à la communauté dans le bulletin d'information d'AISN du 3 mai. Les
électeurs peuvent donner une procuration écrite à un autre électeur avant l'élection en personne du 17 mai. Le vote se
fera au moyen de bulletins de vote papier lors de la réunion du conseil d'établissement du mercredi 17 mai et les
bulletins seront comptés ce jour-là également.



ASSEMBLÉE MENSUELLE DE MARS - RÉCAPITULATIF

Le vendredi 24 mars, les élèves, les enseignants et les parents d'AISN ont célébré la dernière
assemblée mensuelle avant les vacances. Mme Basma a travaillé avec les élèves des classes 2 à 5
sur la gymnastique et pour célébrer la semaine de la francophonie, les élèves des classes 1 et 2
ont partagé une chanson en français. Pour couronner le tout, les élèves des classes 2 et 3 nous
ont époustouflés avec de superbes poèmes en français. C'était une excellente façon de souligner
toutes les activités éducatives prévues tout au long du mois de l'alphabétisation, qu'il s'agisse de
l'échange de livres, de la chaise d'auteur, des lecteurs mystères ou de la journée des personnages
de livres. Nous avons également profité de l'occasion pour féliciter et appeler tous les gagnants
du concours d'épellation de chaque classe. Les bébés de mars ont été fêtés et nous avons terminé
la matinée avec de délicieux biscuits. Découvrez les photos ci-dessous.

ACTIVITÉS PARASCOLAIRES - DERNIÈRE SESSION : NOUS
SOMMES DE RETOUR ET EN MEILLEURE FORME !

Nous sommes ravis de revenir après une pause reposante. Les enseignants et les élèves
d'AISN ont pris le temps de se ressourcer et de se détendre pendant une semaine. Les
élèves sont de retour et prêts à affronter le reste de l'année scolaire. Ils ont commencé
par des activités parascolaires riches et variées. Les élèves étaient très enthousiastes à
l'idée de participer aux activités qu'ils avaient choisies ; on ne peut s'empêcher de
remarquer l'enthousiasme qui règne sur le campus. Découvrez les photos ci-dessous.



CONFÉRENCES PARENTS - ENSEIGNANTS : Elles sont prévues le mardi
18 avril de 15h30 à 18h00 et le mercredi 19 avril de 12h30 à 18h00. Le
mercredi sera une demi-journée, la descente est à 12h00. Il n'y aura pas
d'activités parascolaires ces jours-là. Les bulletins scolaires seront envoyés à
la maison le vendredi 14 avril. Les conférences sont un moment privilégié
pour les parents de rencontrer le(s) enseignant(s) de leur(s) enfant(s) et de
discuter de tous les domaines d'amélioration et de toutes les préoccupations.
Pour ce faire, veuillez prendre le temps d'examiner les bulletins de votre/vos
enfant(s) et de faire savoir à leurs enseignants si vous avez des questions, des
commentaires, des remarques ou des suggestions. Les fiches d'inscription et
les liens seront communiqués prochainement.

L'AISN A DU TALENT : Comment le savons-
nous ? Rejoignez-nous le jeudi 27 avril pour le
découvrir. Les élèves de toutes les classes sont
invités à participer et à nous montrer tous leurs
talents. De plus amples informations suivront
prochainement.

CHROMEBOOKS À VENDRE : AISN vend des Chromebooks à tous les parents
intéressés. Voici les prix et les spécifications : Le coût d'un chromebook est de : 335 USD
ou 12 395 MRU en Ouguiya. Chromebook 315CB315-HT-C7BF-Celeron N
4120/4GB/64GBeMMC/ac/BT/WC/15.6FHD MT/Chrome OS/Silver. N'hésitez pas à
contacter M. Djigo à l'adresse thierno-djigo@aisnmauritania.com si vous souhaitez en
acheter un.

GAGNANT DU PROBLÈME DE MATHEMATIQUE DE LA
SEMAINE : De nombreux élèves ont participé au problème de
mathématiques de la semaine avant et pendant les vacances. Les
participants étaient Mame, Norah, Kahmal, Amal, Alex, Mansaad,
M.L., Mohamed Saleh, Lina et Rayan. Les gagnants de cette semaine
sont Kyle et Rayan. Félicitations à eux deux !

La blague mathématique de la semaine :  Pourquoi un nez ne peut-il
pas mesurer 12 pouces ? Parce qu'il ferait alors un pied.
 


